

AL IGUAL QUE FRANCIA:

Suecia planea prohibir los celulares en los colegios a nivel nacional

AFP

Con el fin de garantizar que los niños puedan concentrarse en el aprendizaje, Suecia planea prohibir los teléfonos móviles en las escuelas, informó el gobierno ayer. La prohibición implicaría que los alumnos entreguen sus teléfonos por la mañana y los recuperen al final de la jornada escolar.

"Los estudios muestran que los estudiantes suecos se distraen con las herramientas digitales en el aula en mayor medida que el promedio de los estudiantes de la OCDE", señaló el gobierno en un comunicado.

Alrededor del 80% de los colegios suecos ya cuenta con prohibiciones del uso de celulares, introducidas por sus directores, según la agencia de noticias sueca TT. Pero la ministra de Educación, Simona Mohamsson, dijo que era necesaria una prohibición a nivel nacional para garantizar que todas las escuelas sean zonas libres de móviles. "Reducirá las distracciones en el aula", afirmó.

Si el Parlamento la aprueba, la medida entrará en vigor en agosto. Así, Suecia sigue los pasos de Francia, donde esta semana los diputados aprobaron la prohibición de los celulares en los colegios, proyecto que aún debe ratificarse en el Senado para aplicarse desde el 1 de septiembre.